

Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León X Legislatura

Núm. 73 7 de febrero de 2020 PE/001600-01. Pág. 9123

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001600-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Rubén Illera Redón, D. Jesús Guerrero Arroyo y Dña. María Consolación Pablos Labajo, relativa a cuidadores no profesionales en Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 30 de enero de 2020, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/001512 a PE/001616.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 30 de enero de 2020.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN, Fdo.: José Francisco Martín Martínez

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN, Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez



Cortes de Castilla y León Registro de Entrada Número Registro: 395 21/01/2020 11:35:08

Partido Socialista de Castilla y León

Grupo Parlamentario Socialista

Cortes de Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y León nº 1 47014 Valladolid Tel.983.421566 Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Rubén Illera Redón, Jesús Guerrero Arroyo, Consolación Pablos Labajo, Procuradores pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

La prestación económica de cuidados en el entorno familiar es un derecho reconocido por la Ley de dependencia.

PREGUNTAS:

- ¿Cuántos cuidadores no profesionales existen en la Comunidad de Castilla y León a 31 de enero de 2020?. Segregar la respuesta en función del sexo del número de cuidadores existentes en cada uno de los últimos 10 años, edad y provincia.
- ¿Tiene conocimiento la Junta de Castilla y León del número de cuidadores no profesionales que se encuentran en alta a la Seguridad Social?
- ¿Cuántas personas dependientes existen en Castilla y León?. Segregar la respuesta por provincias, grado de dependencia y tipología de servicios y/o prestación recibida.

Valladolid a 20 de enero de 2020

Los Procuradores

Rubén Illera Redón.

Consolación Pablos Labajo,

Jesús Guerrero Arroyo,

